



"Sehr gute Leistung zum angenehmen Preis"

Nach Schwierigkeiten mit dem letzten Anbieter ist Dr. Marcel Schröder aus Ulm zu EVIDENT gewechselt. Weil er – neben anderen Programmen – EVIDENT bereits kennengelernt hatte, fiel die Wahl ziemlich leicht.

Frage: Sie sind von einem anderen renommierten Hersteller zu EVIDENT gewechselt. Können Sie uns ein paar Gründe dafür nennen?

Dr. Marcel Schröder: Ich hatte in früheren Praxen schon mit EVIDENT, aber auch mit einigen anderen Programmen gearbeitet. An EVIDENT habe ich die besten Erinnerungen gehabt. Nachdem es mit dem letzten Anbieter Schwierigkeiten gab, lag dieser Wechsel also nahe, zumal mich die Möglichkeiten von EVIDENT besonders in punkto digitale Praxis oder Terminsystem am meisten überzeugt haben.

Was gefällt Ihnen sonst noch besonders gut an EVIDENT? EVIDENT lässt sich intuitiv bedienen und ist sehr übersichtlich. Das gilt gerade auch für die Karteikarte und ich kann dort zum Beispiel freien Text eingeben. Alles in allem habe eine sehr gute Leistung zu einem angenehmen Preis gekauft.

Wie unterstützend war für Sie das einführende Basistraining? Der sehr kompetente Trainer ging genau im für uns richtigen Tempo voran und hat die wichtigsten Themen verständlich auf den Punkt gebracht. So konnten wir sehr viel mitnehmen und auch gleich umsetzen.



Bild: Frau Judith Bux (links) und Dr. med. dent. Marcel Schröder (rechts)

